
Der Vorsitzende Herr Reinhard Schleicher bittet zu prüfen, ob es möglich sei, in der 
Jahnstraße Parkverbotsschilder anzubringen.  Die Verwaltung sichert zu, dies zeitnah 
an das zuständige Ordnungsamt weiterzuleiten. 
 


